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Gebrauchs- und Pflegeanleitung 

TOGU Tauchring 

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres TOGU® Tauchrings! 

Mit dem TOGU Tauchring haben Sie ein ideales Trainingsgerät für das Tauchtraining und für Tauchspiele im 

Schwimmbecken ausgewählt. Der Tauchring ist gut sichtbar, gut greifbar, robust und langlebig – perfekt 

geeignet, um Ihre Koordination und Geschicklichkeit im Wasser zu fördern. 

Was ist der TOGU Tauchring? 

Ein praktischer, glatter, vollgefüllter Ring, der speziell entwickelt wurde, um die Koordination und 

Geschicklichkeit im Wasser zu trainieren. 

Was bewirkt die Anwendung? 

• Fördert die Koordination und Geschicklichkeit im Wasser 

• Ideal für Tauchtraining und Tauchspiele 

• Gut sichtbar und einfach zu greifen 

Wie funktioniert es? 

Der Tauchring wird ins Wasser geworfen oder gesenkt und kann dort durch Tauchen und Greifen geübt 

werden. Durch die Verwendung im Wasser wird die Geschicklichkeit und das Timing im Umgang mit dem 

Tauchring verbessert. 

Technische Daten 

• Außenmaße: ca. 155 mm 

• Innenmaße: ca. 119 mm 

• Gewicht: ca. 140 g 

• Material: Robustes, langlebiges Material 

• Herstellung: Made in Germany 

Pflegehinweise 

• Der TOGU Tauchring kann nach Gebrauch mit einem feuchten Tuch gereinigt werden. 

• Bei Bedarf können milde, handelsübliche Reinigungsmittel verwendet werden. 

• Vermeiden Sie die Verwendung von scheuernden Reinigungsmitteln oder rauen Materialien, die die 

Oberfläche beschädigen könnten. 

Lagern Sie den Tauchring an einem trockenen und kühlen Ort, um die Langlebigkeit des Produkts zu 

erhalten. 

Mit diesen einfachen Pflegehinweisen bleibt Ihr TOGU Tauchring robust und zuverlässig für viele Trainings- 

und Spielstunden im Wasser. 
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User Manual 

TOGU Diving Ring 

Congratulations on purchasing your TOGU® Diving Ring! 

With the TOGU Diving Ring, you have chosen an ideal training tool for diving exercises and water games in 

the pool. The diving ring is highly visible, easy to grasp, durable, and long-lasting – perfectly designed to 

enhance your coordination and dexterity in the water. 

What is the TOGU Diving Ring? 

A practical, smooth, fully filled ring specifically developed to improve coordination and dexterity in the water. 

What does the application do? 

• Improves coordination and dexterity in the water 

• Ideal for diving exercises and water games 

• Highly visible and easy to grasp 

How does it work? 

The diving ring can be thrown or lowered into the water, where it can be retrieved by diving and grabbing. 

This helps improve your dexterity and timing in handling the ring. 

Technical Data 

• Outer diameter: approx. 155 mm 

 

• Inner diameter: approx. 119 mm 

 

• Weight: approx. 140 g 

 

• Material: Robust, durable material 

 

• Made in Germany 

 

Care Instructions 

• After use, clean the TOGU Diving Ring with a damp cloth. 

• If necessary, mild commercial cleaning agents can be used. 

• Avoid using abrasive cleaners or rough materials that could damage the surface. 

Store the diving ring in a dry and cool place to maintain its longevity. 

By following these simple care instructions, your TOGU Diving Ring will remain robust and reliable for many 

hours of training and play in the water. 
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